

Visita a La empresa

Julián Soler

revista atenea

El pasado 20 de mayo de 2025, tuvimos la oportunidad de visitar la empresa Julián Soler, una empresa líder en la elaboración de mosto y concentrado de uva que exporta a unos 60 países en todo el mundo. Esta visita fue una experiencia muy especial y enriquecedora, tanto para los alumnos como para los profesores, ya que nos permitió conocer de cerca el proceso de producción y la importancia de esta bebida en el mercado internacional.



La visita se realizó en el marco del intercambio anual que mantenemos con los alumnos de 4º de ESO, en colaboración con el grupo de estudiantes franceses del Instituto Littré de Avranches. La interacción entre ambos grupos fue muy positiva, fomentando el intercambio cultural y el aprendizaje conjunto en un entorno empresarial real.

Durante la visita, pudimos recorrer las instalaciones de Julián Soler y conocer de primera mano cómo se produce el concentrado, un producto utilizado en la industria alimentaria. La experiencia nos permitió entender la precisión y el cuidado que requiere cada etapa del proceso, desde la recolección de la uva hasta el envasado final del producto.

Además, los alumnos tuvieron la oportunidad de disfrutar de una deliciosa degustación de zumo de uva y bollos de mosto. Momento, que sirvió para apreciar los sabores auténticos de nuestra tierra manchega.

También participamos en el taller de Vid Artis, un proyecto que la empresa propone como iniciativa de responsabilidad social. Este taller además de fomentar la creatividad permitió a los estudiantes experimentar con el arte y la cultura vinculada a la vid, promoviendo valores de sostenibilidad y respeto por el medio ambiente.

Sin duda, una jornada que quedará en la memoria de todos y que nos motiva a seguir aprendiendo y creciendo juntos.

Damos las gracias a la empresa por su gran acogida.



TÍTULO DE SECCIÓN

página 01

Estelle Mazet
Departamento de Francés